



5年生No.5

11月中旬になり、大分肌寒くなりました。5年生の学習も中盤に差し掛かっています。

「糸のこドライブ～ 5 to the future～」



5年生は今、「糸のこドライブ～ 5 to the future～」の学習に取り組んでおります。その名の通り、電動糸のこぎりの学習です。糸のこぎりを使って板を切り、未来の街をつくっています。

最初の授業では糸のこぎりの試験を行い、見事全員合格！最初は恐る恐る糸のこぎりを使っていた5年生でしたが、今では指導しているこちらが安心して見守られるくらい上手に糸のこぎりを使うことができるようになりました。その腕前は上記の写真をご覧いただければご理解いただけると思います。集中して学習に取り組んでおります。



建物がしっかりと立（建）っています！

板を切ったら、紙ヤスリで磨いてアクリル絵の具で色を塗り、土台に付けます。土台に付ける際は、板と板なのでボンドを付けるだけでは立てることができません。そこで、土台に穴を空けてそこに建物の部分を差し込むという方法をとっています。この差し込む部分は、建物の下の部分と同じ形に穴を空けなければ上手く立てることができません。この難しい活動ですが、糸のこをマスターしている5年生はお手のもの！心配する必要はありませんでした。

建物ができてくると作品に奥行きがでてきて、ぐっと街らしくなります。完成まであと少し！頑張りましょう。

高学年らしい5年生

最近の5年生は、しっかりしています。自分が使った場所はもちろん、使っていない場所も掃除してくれたり、誰かが洗いかけて忘れてしまった筆を洗っている子がいたり・・・と、よく動いているなぁ～と感心しております。

10月の授業の際には、ずーっと片付けをしてくれている子が数人いました。「もう教室に戻っていいよ。」とこちらが言うと「いや、これはきちんと綺麗にしないと・・・」と言ってなかなか教室に戻りません。「給食が食べられなくなっちゃうから、綺麗にしてくれるのなら昼休みに時間があったらおいで。」と言うと、本当に昼休みに来て図工室の道具を綺麗にしてくれました。こういう、5年生の優しさ、意欲的に働いている姿に感動しました。すごいぞ、5年生！